



Communiqué de presse

Alfeor franchit une nouvelle étape stratégique avec l'acquisition de Deltafluid

Une cinquième acquisition en moins de 18 mois pour construire un équipementier industriel d'excellence

Des objectifs clairs : structurer une filière industrielle souveraine et atteindre, d'ici 2030, entre 3 et 5 acquisitions par an et 250 M€ de chiffre d'affaires

Paris, le 5 juin - Alfeor, groupe industriel français en forte croissance, annonce aujourd'hui l'acquisition de Deltafluid, spécialiste des instruments de mesure et des solutions de contrôle des fluides. Cette opération marque la cinquième acquisition d'Alfeor en moins de 18 mois, consolidant sa trajectoire de développement au service des filières industrielles de haute exigence, en particulier la filière nucléaire.

Avec cette nouvelle intégration, Alfeor dépasse les 40 M€ de chiffre d'affaires et les 220 collaborateurs. Le groupe poursuit ainsi la mise en œuvre de son projet : fédérer des PME industrielles à haute valeur ajoutée au sein d'une Entreprise de Taille Intermédiaire industrielle indépendante, capable de concevoir et de produire des équipements de pointe pour les grands donneurs d'ordres industriels.

Deltafluid, un acteur technologique stratégique pour les marchés de l'énergie et du nucléaire

Basée à Lacq, Deltafluid est reconnue pour son savoir-faire dans les instruments de mesure de pression et de débit, ainsi que dans les solutions de contrôle des fluides. Elle dispose d'un portefeuille clients très diversifié, couvrant les secteurs de l'énergie, de la chimie, de la tuyauterie industrielle et de l'environnement.

Grâce à des certifications de premier plan – dont l'ISO 19443 spécifique au secteur nucléaire – Deltafluid est idéalement positionnée pour accompagner les projets industriels les plus exigeants, notamment dans le domaine du nucléaire civil.

Deltafluid a fortement investi ces dernières années pour renforcer ses capacités industrielles. Un nouveau bâtiment, qui doublera sa superficie actuelle, verra le jour en 2026 avec le soutien d'Alfeor, confirmant ainsi une dynamique de croissance ambitieuse et structurée.

Eric Druenne, Directeur général d'Alfeor déclare « *L'intégration de Deltafluid représente une avancée stratégique majeure. Elle complète notre portefeuille technologique au service des industries de pointe.* »

Un cap stratégique affirmé et des résultats tangibles

Depuis sa création, Alfeor a structuré une démarche industrielle fondée sur l'accompagnement opérationnel et financier de ses entités. En l'espace d'un an, le groupe a :

- Déployé des outils de pilotage communs et des plans stratégiques individualisés,
- Fait progresser les synergies entre dirigeants et entreprises du groupe,
- Investi plus de 2 M€ dans le développement opérationnel de ses sociétés,
- Accéléré leur développement commercial et renforcé leurs capacités de recrutement.

Fier de préserver le patrimoine industriel français, Alfeor propose un modèle respectueux de l'identité de chaque entreprise, qui séduit de plus en plus de PME :

- Maintien de l'autonomie opérationnelle,
- Préservation de la culture d'entreprise,
- Ancrage territorial et maintien des emplois locaux,
- Protection des savoir-faire industriels.

Construire un équipementier industriel de premier rang pour les filières critiques

Avec cinq acquisitions structurantes déjà réalisées, Alfeor se positionne comme un futur équipementier industriel de premier rang, en particulier dans la filière nucléaire. Grâce à Deltafluid, le groupe couvre désormais des métiers complémentaires de la chaîne de valeur, avec des activités de boulonnerie, de tests mécaniques et métallurgiques, de mécano-soudure et d'usinage, jusqu'au traitement de surface et au contrôle des fluides. En phase avec son ambition à long terme, le groupe vise, à l'horizon 2030, la réalisation de 3 à 5 acquisitions par an et l'atteinte d'un chiffre d'affaires de 250 millions d'euros.

Alfeor, soutenu par Otium et Les Équipes du Made in France d'Arnaud Montebourg, s'inscrit dans une stratégie de long terme visant à reconstruire une filière industrielle française souveraine, robuste et compétitive.

« Avec cinq acquisitions structurantes, Alfeor démontre qu'il est possible de relancer l'industrie nucléaire française par la base. Deltafluid, comme les autres PME qui nous ont rejoints, illustre parfaitement cette capacité à allier excellence technique, ancrage territorial et vision industrielle », a rajouté Éric Druenne.

Arnaud Montebourg, Président du Conseil de Surveillance ajoute : « *L'ambition d'Alfeor se concrétise : bâtir, à partir du tissu productif français, un acteur stratégique au service des filières critiques. C'est par la consolidation des savoir-faire locaux que nous construirons une souveraineté industrielle robuste, tournée vers les grandes transitions de notre temps, en particulier la transition énergétique. »*

Yannick Lubet, Directeur Général de Deltafluid : « *Depuis plusieurs années, Deltafluid connaît une dynamique de croissance particulièrement soutenue. Dans ce contexte, face aux nombreuses opportunités de développement qui s'offrent à nous, j'ai souhaité que l'entreprise puisse s'appuyer sur les ressources et l'expérience d'un groupe industriel solide, capable de nous accompagner dans cette nouvelle phase de structuration et d'expansion. C'est sur cette base que j'ai décidé de rejoindre Alfeor »*

Rendez-vous aux Journées Perspectives de la Filière – GIFEN

Engagé au cœur des dynamiques de la filière, Alfeor sera présent aux Journées Perspectives de la Filière organisées par le GIFEN. Ce rendez-vous sera l'occasion de présenter l'ambition du groupe et d'échanger avec les parties prenantes engagées dans la renaissance industrielle de la France.

À propos d'Alfeor

Alfeor est un groupe industriel français qui investit pour acheter, consolider et développer des PME sous-traitantes de la filière afin de fédérer, au sein d'une Entreprise de Taille Intermédiaire indépendante, leurs savoir-faire à haute-technicité et à forte valeur ajoutée.

Les métiers d'Alfeor sont la chaudronnerie, l'usinage, la mécano-soudure, la fabrication additive, le traitement de surface, les équipements de fixation spéciale, la boulonnnerie, les essais et analyses métallurgiques et mécaniques (y compris contrôles destructifs et non destructifs), ...

Les PME qui constituent Alfeor maîtrisent ces savoir-faire et disposent de moyens de conception et de fabrication d'équipements mis au service de la filière nucléaire civile et de défense. Au-delà de la filière nucléaire, ces PME sont également au service d'autres filières qui nécessitent des sous-traitants de pointe.

À propos de Deltafluid

Fondée en 2001 et basée à Lacq, Deltafluid est l'un des principaux spécialistes français des instruments de mesure et solutions de contrôle des fluides. Grâce à son bureau d'étude en

mécanique des fluides et à ses capacités de production, l'entreprise conçoit, fabrique et distribue des solutions en mesure de débit, en mesure de température, en limitation de débit et en régulation de pression à destination des secteurs de l'énergie, de la chimie, de la pétrochimie, de la sidérurgie et du nucléaire. Reconnue pour la qualité de ses produits et ses certifications de premier plan, Deltafluid accompagne les projets industriels les plus exigeants en France et à l'international.

Contact presse :

Image Sept : Otium@image7.fr